

GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, Lunes 12 de Febrero del 2024 - 🛮 www.sgjd.gob.hn 🕒 Edición No. 028



Con una inversión cercana a 50 millones de dólares se construirá el Hospital Santa Bárbara Integrado, el cual abrirá sus puertas a la población a mediados de 2025.

Será un centro asistencial que no solo beneficiará a la población "patepluma", sino a los habitantes del occidente de Honduras. Los trabajos de preparación del terreno donde se edificará avanzan con su nivelación. El predio es de 11 manzanas y se ubica a pocos kilómetros del hospital actual.

Las capacidades del nuevo hospital serán mayores, en cuanto a especialidades, atención a un número de pacientes ascendente y más camas de hospitalización, más quirófanos y servicios de laboratorio.





El Secretario de Seguridad Gustavo Sánchez, realizó la entrega de siete nuevas radio patrullas a la Policía Nacional en Danlí, El Paraíso.

Sánchez a través de sus cuentas oficiales expresó que con la entrega de estas nuevas unidades se busca fortalecer la operatividad de la Policía Nacional en el departamento de El Paraíso.

. También informó que se realizó una inspección del terreno donde se construirá el nuevo edificio de la jefatura y la Escuela de Policía Fronteriza.



Varias instituciones de Estado en conjunto realizaron feria institucional en la colonia Cerro Grande



Feria Institucional en Colonia Cerro Grande fue un éxito rotundo con la destacada participación de la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación, así como otras instituciones clave como ENEE, INADI, SERNA, SEN, INFOP, PROASOL y la Alcaldía del Distrito Central.

Este evento comunitario reunió a diversas entidades gubernamentales con el objetivo de acercarse a la población y brindar servicios esenciales.

Durante la feria, cada institución se dedicó a llevar una porción de bienestar a cada persona. Hubo entregas de focos gratis, kits educativos, servicios veterinarios, plantas para cultivo, cortes de cabello gratuitos, cursos de belleza Etc.

Estos servicios no solo fueron beneficiosos para la comunidad, sino que también reflejaron el compromiso de estas entidades en mejorar la calidad de vida de la población, abordando diversas necesidades y promoviendo el bienestar integral de la sociedad.

CICESCT informó sobre el rescate de una víctima de trata de personas



La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT), informó sobre el rescate de la primera víctima sobreviviente de trata de personas en lo que va del año, en la modalidad de explotación sexual comercial.

La secretaria ejecutiva de la CICESCT, Sua Martínez, confirmó que el rescate fue realizado mediante un operativo en la ciudad de Tegucigalpa, Francisco Morazán, a cargo de la Unidad Contra la Trata Explotación Sexual y Tráfico de Personas (UTESCTP), Ministerio Público, Agencia Técnica de Investigación Criminal (ATIC).

"Se ha rescatado la primera víctima sobreviviente de explotación sexual y trata de personas en los operativos realizados y hay atrás de esta víctima rescatada otras víctimas más que están en proceso de investigación" informó.



Cancillería realiza capacitación dirigida a REDECIH y funcionarios de la institución

La Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, presidió el proyecto de capacitación sobre Género y Acción Humanitaria en el Ciclo de Proyectos de la cooperación no reembolsable, que se desarrolló en dos jornadas, en las instalaciones de Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, dirigido a la Red de Directores y Enlaces de Cooperación Internacional de Honduras (REDECIH), y funcionarios de la Cancillería.

La formación también fue integrada por José Manuel Pérez, Representante Residente de Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y Maritza Gallardo, Subsecretaria de la Mujer, a través de la capacitación, se logró proveer a los participantes de marcos conceptuales y herramientas sobre el tema de género y acción humanitaria para sus procesos de planificación y diseño de proyectos.

La Cancillería como coordinación de la REDECIH además de su rol de representante del Gobierno y gestor de la cooperación internacional, busca asesorar y coordinar la preparación, revisión y aprobación de convenios de cooperación técnica y financiera en concordancia con las políticas y objetivos del manual de Cooperación.



Un total de 1,157 recetas fueron despachadas en loa de farmacia del Hospital Regional del Norte

Durante el primer sábado de apertura de las ventanilla de farmacia de Consulta externa del Hospital Regional del Norte, un total de 1,157 recetas fueron despachadas por el personal que desde este sábado inició a atender en las 10 ventanillas en horario de 7:00 am 1:00 pm por disposición del Director Ejecutivo del IHSS Doctor Carlos Roberto Aguilar.

La respuesta de los pacientes fue positiva, con testimonios como el de Don Juan, quien viajó desde Tela y expresó su gratitud: "En menos de 30 minutos he retirado todos los medicamentos, en total son 9 los que llevo. Cuando he venido de lunes a viernes, me ha tocado hacer fila hasta de 5 horas, y hoy voy muy contento con esta nueva opción que nos brindan, invitó a todos a que vengan los sábados a llevar sus medicamentos" Concluyó.

Gobierno propone cambiar el uso de fertilizantes químicos por insumos orgánicos



Autoridades del sector agroalimentario, como conocedores de los altos costos de producción y el empobrecimiento de los suelos en Honduras, proponen ejecutar la validación de un aproximado de 40 parcelas con el uso de insumos orgánicos.

Esta proyección del 2024 se realizará con una entrega del Bono Tecnológico Productivo (BTP) para el cultivo de maíz y frijol a beneficio de las familias rurales del país.

Cabe destacar que, las tierras del pueblo hondureño cuenta con unidades productivas y con abundante materia prima.

Esta iniciativa se implementará el próximo mes, también se proyecta tener análisis e indicadores de mejoras en la salud del suelo, esto para poner en manos de los productores nuevas alternativas que los conduce a una agricultura sustentable.

Autoridades de Roatán, Turismo y SAN presentes en el inicio del proceso de licitación para la transformación del aeropuerto Juan Manuel Gálvez

Lo de la ampliación y remodelación del Aeropuerto Internacional Juan Manuel Gálvez de Roatán es una realidad. La ministra de Turismo, Yadira Gómez; el alcalde de Roatán, Ron Mcnab y el secretario ejecutivo del Servicio Aeroportuario Nacional (SAN), Ricardo Martínez anunciaron ayer el inicio del proceso de licitación destinado a la transformación del Aeropuerto Internacional Juan Manuel Gálvez, donde estarán participando empresas reconocidas del país.

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro está comprometida con el proyecto de Transformación de Aeropuertos en Honduras, bajo la administración del SAN, que incluye los aeropuertos Golosón de La Ceiba y Ramón Villeda Morales de San Pedro Sula.

El proyecto del aeropuerto de Roatán tiene como inversión más de US \$15 millones de dólares distribuidos en obras de ampliación de la plataforma de pasajeros, construcción de una nueva calle de rodaje y reconstrucción de la pista del aeropuerto; además del moderno diseño de la nueva infraestructura de la terminal de pasajeros, esto permitirá aumentar la capacidad en el aeropuerto lo que fortalecerá el atractivo turístico de la isla. Solo en el 2023, se movilizaron más de 500 mil personas en este aeropuerto.





Diez hospitales a nivel nacional reciben insumos para mejorar servicios de salud

Con el objetivo de suministrar hospitales a nivel naciona en apoyo a la Secretaría de Salud, la Universidad Naciona Autónoma de Honduras (UNAH), realizó entrega de insumos médicos a 10 instituciones hospitalarias.

Entre ellas, el Hospital General San Felipe, Hospital General del Sur, Instituto Nacional Cardiopulmonar Tórax, Ciudad Mujer, Hospital Santa Teresa, Hospital Regional del Sur y Red de hospitales de Catacamas en Olancho, así como la Fundación del Niño con Cáncer y el Sistema Nacional de Emergencias 911. En esta ocasión el abastecimiento que llegó al Hospital General del Sur consta de: jeringas, guantes, suero junto con su base, medicamentos utilizados en pacientes que padecen algún cáncer y vitaminas para mujeres embarazadas.



China certifica cinco empresas más para la exportación de café

Cinco empresas más de café hondureño han sido certificadas para exportar, por la Administración General de Aduanas de la República Popular China (GACC), con lo cual Honduras aumenta las oportunidades de envio del aromático al mercado asiático.

Ángel Emilio Aguilar, director general del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria (Senasa), de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), expresó que "justamente tuvimos una reunión con Duan Chongbo, encargado de Asuntos Económicos y Comerciales y Guo Lyuliang agregado en la Embajada de la República Popular China, en Honduras la cual tuvo como finalidad agilizar los procesos técnicos que nos ayude avanzar con los procesos para los productos de café".

Además, en el cultivo de melón, tabaco, pepino de mar y otros rubros, en un corto o mediano plazo, a raíz de este acercamiento una hora después fuimos notificados de la certificación de estos cinco beneficios de café que estaban pendientes, con estas alcanzamos un total de 17 aprobados». destacó Aguilar.

«En la reunión revisamos como están todos los trámites para los diferentes rubros, que los empresarios hondureños están interesados en exportar al mercado chino, hicimos un trabajo minucioso, viendo que mejorar y que cumplir por parte de Senasa y el GACC de China".

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

Participantes de INFOP Regional de Ocotepeque Reciben Beca del Servicio Forestal de los Estados Unidos

Con el objetivo de motivar e incentivar a los aprendices que se forman en las diferentes ocupaciones de Instituto Nacional de Formación profesional (INFOP) de la Regional de Ocotepeque, reciben beca por parte del Servicio Forestal de los Estados Unidos, quienes tendrán una formación integral como promotores ambientales.

"La beca es una ayuda y un reconocimiento al esfuerzo de superación de los aprendices, porque el INFOP cambia vidas para bien, asimismo puedan ser agentes de cambio en la sociedad mediante el emprendiendo, trabajo y crecimiento económico".

